











Le Printemps du 🌋 🌉 🐠



L'éducation à l'environnement d'hier à demain, quel(s) chemin(s), quelle(s) évolution(s)?

Chers présidents, trésoriers, administrateurs de structures d'éducation à l'environnement,

Le printemps du Graine est un temps fort du réseau qui mobilise de nombreux adhérents. Cette année, il sera marqué par les 20 ans de vie du réseau.

Une belle occasion de faire le point sur nos activités d'éducation à l'environnement d'où le titre :

L'éducation à l'environnement d'hier à demain, quels chemins, quelles évolutions ?

Le groupe d'organisation du printemps du Graine vous a concocté un petit millésime haut en couleurs avec des interventions de qualité, des soirées conviviales, des ateliers de terrains, des ateliers de réflexions, des outils à découvrir ou à redécouvrir, un cadre apaisant, des vidéos, des sourires...

Le programme s'adresse aux directeurs/responsables de structures, animateurs/éducateurs à l'environnement, bénévoles, administrateurs, porteurs de projets....

En tant qu'administrateur, ce printemps du Graine vous permettra :

- De mieux comprendre l'évolution de l'éducation à l'environnement et de vous en inspirer pour construire vos stratégies d'actions
- D'échanger autour de la place des bénévoles et sur la gouvernance au sein de nos structures d'éducation à l'environnement
- De réfléchir et d'échanger sur l'évolution des partenariats
- De découvrir et tester de nouveaux outils, des méthodes, des approches...

Nous vous invitons à découvrir le programme détaillé et les informations pratiques dans le document joint à ce courrier.

Rendez-vous du jeudi 22 mars (à 16h) au 24 mars 2012 (16h30) à la maison de la nature et de l'environnement à Puydarrieux dans les Hautes-Pyrénées. Pour vous inscrire : contacter le Graine par mail celinegoy@grainemidipy.org ou par téléphone au 05 61 53 03 52.

Nous comptons sur la mobilisation du plus grand nombre pour ces rencontres 2012. Au plaisir de vous y retrouver. Belle journée.

Charlotte Ordonneau, Françoise Lemonnier, Rachel Arnoult et Julien Savonet pour le groupe d'organisation du printemps du Graine

